

Procès-verbal n° 7

BUREAU EXECUTIF

SAISON 2023/2024

Approuvé par le Comité Directeur le 16/03/2024

Réunion du lundi 4 janvier 2024 – en visio

<u>Présents</u> :	Monsieur	GONÇALVES-MARTINS Sébastien	Président
	Mesdames	BEAUCHAMP Céline	Secrétaire Générale Adjointe
		CERVETTI Brigitte	Secrétaire Générale
		SIBILLA Chrystèle	Pde Commis. Organisations, invitée
Messieurs	MICHEL Claude	Trésorier	
	PRIGENT Arnaud	Vice-Président	
	DELAMARE Sandrine	Directrice de la Ligue	
<u>Assiste</u> :	Madame	ALORO Jean-Paul	Trésorier Adjoint
<u>Excusés</u> :	Messieurs	KHEMIRI-LEVY Karim	Vice-Président
		PILARD Olivier	Vice-Président

Ouverture de séance à 20H30

1) INFORMATIONS DU PRESIDENT

- Démission du chargé de mission informatique

V. VAURETTE souhaite arrêter ses missions informatiques au sein de la Ligue à compter du 1^{er} février. Il a assuré transmettre dans les temps toute information nécessaire et les codes en sa possession. S. DELAMARE se mettra en lien avec l'informaticien qui assurait auparavant les maintenances. Il faudra aussi faire migrer le site internet.

- Dispositif du Stade vers l'Emploi

En partenariat avec la Fédération. La 1^{ère} journée (il y en aurait 6 en tout) se fera sur Ivry entre mars et avril. Voir si le club de Charenton serait intéressé à participer également. Ces journées se feront sur le thème du sport santé, l'une des priorisations régionales (Soft Volley).

- **Coach clinic par K. LEMAINTEC** qui a réuni plus de 30 personnes le 27/12. Un succès ! Il a pu présenter ce qu'était la détection. L. DELACOURT est aussi intervenu sur la réception. Serge et Cédric étaient présents. Quelques CTD, mais insuffisamment d'entraîneurs des CDE qui étaient pourtant ciblés. Ils ont travaillé sur les jeunes du CRE.

2) PV et RPE à valider au Comité Directeur

Concernant les RPE : il est discuté des montées descentes possibles de jeunes sur chaque match, limitées à 1 seul joueur. Pourquoi limiter alors qu'il peut y avoir de plus gros besoins, voyage scolaire par ex ou besoin de développement ou d'élever le niveau de jeu ? Le Bureau serait favorable à ouvrir davantage. Il faudra évoquer ce point en Comité Directeur et proposer le sujet au groupe de travail que la CRS va monter en vue de la prochaine saison.

Il n'est pas normal d'avoir le PV 16 de la CRS maintenant. Il faut qu'elle trouve en interne la solution au problème. Avec l'accroissement du nombre d'équipes, Tarek n'a plus le temps pour ces rédactions.

3) POSTE A POURVOIR

Etude d'une candidature reçue à la Ligue avec un intéressant profil. On ne reprendra plus d'ADD ciblé comme précédemment et donc pas d'ADD scolaire pour remplacer le poste de L. LE MARREC. La question du budget se pose également à chaque fois qu'on augmente la masse salariale. La question budget n'est pas négligeable avec d'autres dépenses à venir, Vollandef, Pôle Beach notamment.

En même temps, les tâches à combler sont multiples, tant sur l'administratif avec le début de saison et la validation des licences, que sur la Sportive et son surplus de travail ou la recherche d'une offre nouvelle aux seniors comme aux jeunes, ou que la Technique, avec par exemple l'accompagnement des CRE (indoor et beach). Autant de missions régaliennes prioritaires.

Une seule personne ne pourrait assumer toutes ces missions, d'autant que les coups de feu arrivent en même temps, début et fin de saison. Il faudrait faire des choix et redéployer certains postes. On a déjà commencé avec J. COCU sur les conventions universitaires.

Sébastien et Arnaud vont convenir d'une visio pour entendre le candidat.

4) POLE BEACH

L'ANS et la Région ont participé à la couverture des terrains du CREPS. Fédération et Ligue se sont engagées à monter un Pôle Beach. Nous sommes donc prioritaires pour l'occuper mais 5 autres disciplines se sont mises sur les rangs. Les effectifs pourraient partir à 8 et aller jusqu'à 16 pôlistes.

Certains points de vigilance :

- le chauffage dans la bulle qui est très « limite »
- l'augmentation du coût des pensions
- l'augmentation du coût des séances de préparation physique
- les contraintes en nombre de classes pour le lycée, il faudra faire appel à des collégiens pour combler.

Par ailleurs il nous faudrait arrêter la liste des pensionnaires pour avril avec les inscriptions aux établissements, le transfert des dossiers scolaires etc. Il faut procéder à des sélections parmi les gamins qui candidateront. Le cadre est à recruter.

Sébastien doit voir avec A. GUIGUET pour savoir si K. LEMAINTEC peut prendre en charge le montage de ce Pôle.

Il doit aussi voir au Conseil Régional à quelle hauteur il nous aiderait financièrement sur cette création, autant pour le cadre que pour les aides aux familles.

Il faut aussi voir comment la CRT peut apporter son aide au projet.

La question est soulevée du montage de la plaquette pour le public. Qui cautionne ce qui va être écrit ?

5) VOLLIDEF

Un bon nombre de questions posées à notre interlocuteur du Parc du Tremblay qui détermineront notre manière de renseigner le memo sur notre organisation Vollandef du 9/06. Des devis reçus concernant sécurité, protection civile, sonorisation... Une prestation drone à envisager pour montage promotionnel de la manif. D'ailleurs nous n'avons toujours pas recruté de stagiaire vidéo, ils se font rares.

Sonder les clubs pour savoir qui possède encore quoi en termes de terrains extérieurs. Vincennes organise le 9 son traditionnel tournoi (senior).

Profiter de cette journée pour y remettre les récompenses sportives M18/21.

6) AG FEDERALE

- Il faut relancer la Région sur la restauration.
- Il nous faut bloquer la péniche pour le dîner de gala du vendredi soir. Elle sera réservée avec versement d'arrhes.
- A pointer avec la Fédération les timings transports (inauguration siège au Conseil Régional, péniche, match sur Orléans), l'animation sur Orléans, le dîner, qui paye tous les frais induits par ces changements de programme ?...
- Le déplacement sur Orléans risque de bien changer les réservations d'hôtels du samedi soir car il y aura sans doute beaucoup de retours directs.

On est loin avec ces nouveaux agencements de la part de la Fédération d'une démarche RSO qu'on souhaitait imprimer à notre événement. L'empreinte carbone est dramatique.

La Commission Organisation a 3 PV à présenter sous peu.

7) JOP

Le CNOSF a sollicité la Fédération pour l'animation de 5 sites. Il faudra qu'elle nous dise ce qu'elle attend de la LIFVB. Chrystèle suggère d'inciter les 15 stagiaires du BPJEPS à participer. Pas de nouvelles d'A. DE FABRY concernant les récompenses aux bénévoles.

Sébastien relance l'idée d'un hébergement solidaire des franciliens pour les bénévoles licenciés de province. Un sondage sera envoyé aux licenciés franciliens via les clubs et les réseaux sociaux.

Une de nos stagiaires communication est mise sur la recomposition du planisphère philatélique à destinataire des délégations. Des devis en attente. Garder l'idée peut-être pour Vollidéf.

8) DISPOSITIF « DU STADE VERS L'EMPLOI »

Sébastien a eu une réunion avec M. AKILIAN et I. COLLET. 5 dates seraient encore à organiser sur lesquelles France Travail attribue 7K€ au club organisateur (comprend hébergement /restauration /organisation). Courbevoie avait assumé la 1ère édition et se montre volontaire pour réitérer.

9) DIVERS

- Balayage de la composition des commissions. Voir avec F. SAKANOKO s'il reste sur les 3 commissions. Il nous faut trouver un Président à la Commission Beach.
- Il faut la confirmation de l'Hôtel Renaissance pour notre AG Ligue le 22/06.
- La Commission Organisations doit statuer sur un barème des aides régionales entre les événements Beach, les réceptions de CDF etc.
- Il faut lancer rapidement l'étude sur l'organisation des Volleyades 2025 M14/15 en IDF. Faire éventuellement se mutualiser 2 Comités. Rester si possible sur un axe transport unique. Le plus dur ce sont les hébergements. En termes de salles, le Palais des Sports d'Issy les Mx est évoqué, la ville pourrait se montrer intéressée. Mais ces installations ont un coût. C'est de plus en plus le cas. Le CREPS pourrait convenir sur un genre (l'avantage de l'unité de lieu).
- La Commission Discipline est saisie d'un cas difficile.
- Valoriser l'aide très substantielle apportée par B. AZCONA sur les surclassements.
- La Communication a demandé à pouvoir acheter des places pour les finales CDF (30/03 La Halle Carpentier) et alimenter les animations assurées sur l'événement. Aval du Bureau.
- Sébastien étudiera la liste pour les distinctions.
- On peut commencer à renseigner les CR financiers de nos actions ANS. Chaque secteur concerné peut entamer son bilan.
- Le repas salariés/élus est fixé au lundi 15/01.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 23H30.

S. GONCALVES-MARTINS
Président



B. CERVETTI
Secrétaire Générale

